どう組だより

令和5年7月19日(水)発行 ドレミ忠定ごども画

暑さが更に増して、いよいよ夏本番ですね!園でも水を使った夏遊びが盛んになって来ています。室内外の気温差にも十分気を付けて、快適に過ごしていきましょう♪また遊びに夢中にない過ぎず、休息や水分補給を心がけて、体調管理に十分注意しながら、開放的で元気いっぱいの夏を過ごしていきたいです。ご家庭でも素敵な夏をお過ごしください。



今月の始めに 1 組と 2 組合同で集団遊びをしました
() 種目が子どもたちに人気のリルーと 3 色綱引きということで、どちらもやる気満々! 三色綱引きでは子どもたちで作戦をたて競技をスタート。チームで協力して取り組み、皆が頑張ったことで一勝一敗の引き分けに。その後は運動場に移動しリルー対決! 今回のリルーは一組さんが勝ったのですが、接戦だったため次回はどうなるか今から楽しみです() 対決後に子どもたちの表情を見てみると、負けて悔しい顔、勝って嬉しい顔、次の対決を見据えている顔等、様々な表情があり、また、負けてしまっても「次は勝つ!」と気持ちを切り替えられる様子が見られる等と、心の成長も感じられ、いい時間になりました!()!



先日、ドレミファームへ行ってきました。みんなの背 大以上もある向日葵畑を目の前に「うわっ~すご い」の歓声の後に「向日葵迷路しよ~」とアイディア がとび出し楽しみました。その後、向日葵みたいな 笑顔で記念撮影を済ませ、「園長先生を探せ」ゲー ムが始まり、迷路のように入り組んだ畑の中を園長 先生を探す為、笑い声が絶えずゲームをしたり園長 先生と一緒にかくれんぼを楽しんだり、満開の向日 葵畑に囲まれ一足先の夏の花を味わってきました。 お土産の一輪の花がみなさんの家庭もより一層華 やかにしてくれたことでしょうね。 今は、朝顔のお世話をしていますよ。楽しみにして



下さいね。

どう組からのおしらせ

★7月21日(金)は午後15時からわくわく児童館にて開催されている「おばけ迷路」に行ってきます。 園到着時間は16時頃になると思います。よろしくお願いします。

★7 月 24 日(1 組)、25 日(2 組)の 2 日に分けて、玉泉洞のエイサーを見学に出かける予定です。その際に入場料が 400 円掛かる為、給食費と合算して引落しになりますので、ご準備の方宜しくお願い致します。

★暑さが増してきて、熱中症のような症状も増えています。日頃から「早寝早起き朝ごはん」の習慣をつけて、暑さに負けない身体作りを心がけていきましょう!